



COMMUNIQUÉ

Martigny 25/04/2017

Le FC Sion opte pour une solution interne

En raison des performances en demi-teinte réalisées depuis le début du printemps, le FC Sion décide de modifier la direction de la première équipe durant le prochain mois.

Le niveau de jeu actuel à la baisse par rapport à celui, enthousiasmant, de l'automne dernier a poussé la direction à choisir cette voie face aux nombreux objectifs à venir pour cette fin de saison. Entre les débuts de Peter Zeidler à la tête de l'équipe et la fin de l'année 2016, le FC Sion totalisait une moyenne de 2.8 buts inscrits par match. Depuis le lancement de la préparation hivernale assumée par le technicien allemand, cette moyenne est tombée à 1.1 but par rencontre en championnat - soit 60% de perte de potentiel offensif - ce qui ne reste pas sans conséquences sur les résultats et le spectacle présenté.

Ne pouvant pas tirer de conclusions définitives à ce jour, trois hypothèses se dégagent quant à l'origine de cette baisse de régime. La cause est-elle la qualité du contingent et des performances des joueurs, l'impact du travail de Peter Zeidler ou une alchimie insuffisante entre les deux parties ?

La direction a décidé de se donner du temps pour statuer au mieux face aux interrogations actuelles et opte donc pour une solution interne. Actuellement en charge de la formation, **Sébastien Fournier** dirigera la première équipe du FC Sion durant cette période. L'ancien international suisse avait déjà été en charge de l'effectif sédunois durant la saison 2012/2013. Au cours de sa carrière de joueur, il a par ailleurs gagné trois Coupes de Suisse avec le club « rouge et blanc ». Il sera assisté dans ses fonctions par le Français **Amar Boumilat** qui a assuré la fonction d'entraîneur-adjoint du club de 2013 à 2016 et qui était également sur le banc sédunois lors de la dernière victoire en Coupe. Durant la période à venir, **Bruno Pascale**, actuel entraîneur-assistant, reprendra la place laissée vacante par Sébastien Fournier auprès de la formation. Par ailleurs, **Peter Zeidler** bénéficiera quant à lui d'un temps de repos qu'il pourra organiser à son bon vouloir.

Un bilan sera effectué à l'issue de cette période. Le club valaisan évaluera également durant ces semaines si les joueurs sont capables d'élever le niveau de jeu présenté au printemps ou si la responsabilité des résultats décevants leur incombe.